

Politique citoyenne

## LA VILLE DE SAINT-HYACINTHE REÇOIT LE TITRE DE MUNICIPALITÉ AMIE DES AÎNÉS

*Pour diffusion immédiate*

**Saint-Hyacinthe, le 4 juillet 2025** – La Ville de Saint-Hyacinthe est fière d’annoncer qu’elle s’est vu décerner le titre de Municipalité amie des aînés (MADA) par la ministre responsable des Aînés, madame Sonia Bélanger.

Cette reconnaissance lui a été attribuée à la suite de la publication de sa [Politique citoyenne 2025-2030](#) en mars dernier. La qualité de la démarche entreprise par la municipalité ainsi que la mobilisation de toute sa communauté pour saisir les opportunités liées au vieillissement de la population ont été fortement soulignées.



La mention met également en lumière l’importance accordée au travail de consultation et de concertation mené lors de la démarche de mise à jour de la Politique citoyenne tant pour favoriser la participation active des aînés aux décisions qui les concernent que pour soutenir leur volonté de vieillir chez eux, en santé et en sécurité, le plus longtemps possible. Le maire de Saint-Hyacinthe, monsieur André Beauregard, a tenu à souligner l’excellent travail réalisé par l’équipe du Service des loisirs, qui est à l’origine de cette politique ambitieuse et porteuse.

La démarche MADA vise à aider les municipalités et les MRC désireuses d’encourager la participation active des aînés au sein de leur communauté et de concrétiser la vision d’une société pour tous les âges. Elle prévoit l’adaptation des programmes, des infrastructures et des services au vieillissement de la population, pour des communautés plus inclusives à tous les âges de la vie.

– 30 –

**Source:** Direction des communications et de la participation citoyenne  
450 778.8300